

やんぼし

小崎小学校だより 第10号
平成27年1月21日

★ 新年がスタート ～挑戦～

新年、明けましておめでとうございます。昨年は、保護者や地域の皆様のご支援のもと、充実した教育活動を推進することができました。本年も昨年同様、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、新年を迎え、個々の児童が今年の目標を掲げました。学校においても、今年は、『挑戦』というテーマを掲げて教育活動に取り組みたいと思っております。失敗を恐れて何もしなければ、前進（向上）はありません。児童・職員共に、失敗を恐れず、勇気を出して『挑戦』する小崎小学校を目指していきます。

【学校保健委員会】

1月9日の参観日で、学校保健委員会を実施しました。今回は、宮崎大学付属病院産婦人科医の山口先生を講師としてお招きし、性教育についてご講話をいただきました。小学校1年生から保護者までの幅広い年齢層での講話でしたが、小学生にも分かりやすく、保護者にとっても内容のあるお話をいただきました。そのなかでも、「現代社会は、間違っ性情報や、危険な性情報が溢れているので、家庭や学校での性教育が重要不可欠である。」こと、「性教育は、異性や他人を思いやり、認める教育であり、人としての生き方を学ぶ教育である。」こ

とを教えられました。もう少し時間があれば、もっと多くのことも学びたいと思えるほど充実した学校保健委員会でした。



【花苗植え付け】

卒業式を美しく彩る、花苗の植え付けをしました。6年生の卒業へ向け、感謝を込めて丁寧に植え付けました。これから、一生懸命に苗の世話をし、卒業式までには、校舎内外を美しい花で一杯にしたいと思います。



【みつばち文庫】

地域の皆様にご協力をいただいた、空き缶、空きビン回収の益金で図書を購入しました。学校では、購入した図書を『みつばち文庫』として児童たちの読書に活用し、情操教育に役立てていきたいと考えています。地域の皆様、ありがとうございました。



【小崎地区新春懇談会】

1月18日に、多くの参加者のもと、小崎地区新春懇談会が開催されました。まず、健康教室があり、参加者たちは、日頃の生活習慣の在り方がいかに大切かを十分に考えさせられました。続いて、美郷町南郷上渡川の地域の活性化を推進するグループ『渡川ONE（どがわん）』の講演会がありました。3名の方が訪問され、上渡川の地域興しの実際を、ユーモアを交えて紹介してくれました。婚活等、同じ悩みを抱える小崎地区にとっては、大変参考になる講演会でした。その後、渡川ONEの方々も交えて懇親会を行い、大いに盛り上がった懇親会となりました。

★ お知らせ

《第2回空きビン・空き缶回収》

1月24日(土)の午前8時～10時頃にかけて行います。在学PTAと小学生が回収に回りますので、ご協力をお願いします。なお、ビンと缶の中は、洗っていただくと助かります。また、アルミ缶とスチール缶も分別していただくと助かります。

《小崎小学校学習発表会》

2月1日(日)に学習発表会を行います。午前9時20分～11時30分の予定で、小崎小学校体育館で実施します。是非ご来校いただき、子どもたちへの温かいご声援をお願いします。

《2月の行事予定》



1	日	参観日 学習発表会
2	月	振替休業日 PTAスキー教室
3	火	
4	水	全校朝会 ALT来校
5	木	体重測定
6	金	観劇会(延岡市:5年生は弁当持参)
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	
11	水	(祝) 建国記念の日
12	木	新入生保護者説明会
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	誕生給食会
17	火	ALT来校
18	水	表現集会 集団下校 PTA役員会
19	木	
20	金	読み聞かせ
21	土	
22	日	生涯学習フェスティバル(開発センター)
23	月	
24	火	
25	水	
26	木	
27	金	
28	土	